

# 1月 園だより

12月のご意見・ご要望は0件でした。  
お気づきの点がございましたら遠慮なくお申し付けください。

## 明けましておめでとうございます。

年末年始楽しく過ごされたでしょうか?少し見ない間に子ども達はたくましくなったような気がします。久しぶりの登園に少しソワソワしながらも、お正月の話に花が咲き、久しぶりに会った友達との関わりを楽しんでいる子ども達です。今年度も残り3か月となりました。子ども達が伸び伸びと楽しく園生活を送る中で、自分のペースで大きくたくましく成長できるよう、一人一人に寄り添い、保育に努めてまいります。本年もどうぞ宜しくお願い致します。

## 1月の行事予定

1	土	元日
2	日	年始休み
3	月	
4	火	初登園・新年の集い
5	水	
6	木	
7	金	リトミック
8	土	園内研修
9	日	
10	月	成人の日
11	火	英語
12	水	
13	木	弁当会・避難訓練(地震・火災・津波)、太鼓
14	金	リトミック
15	土	
16	日	
17	月	
18	火	英語
19	水	歯の表彰式・誕生会
20	木	避難訓練
21	金	リトミック
22	土	
23	日	
24	月	
25	火	英語
26	水	
27	木	
28	金	リトミック
29	土	
30	日	
31	月	

## クラス状況

### いちご組

先月は米粉粘土、楽器遊び、シール貼り等、手、指先を使った遊びを楽しみました。1人でできる事も多く、成長を感じます。また、友達との関わりが増え、名前を呼び合ったり、“かして” “どうぞ”のやり取りをする姿も見られ微笑ましく思います。1月は寒さも本格的になってきますが、体を動かしたり、自然と関わりながら充実した活動を行ってきたいと思います。

### れもん組

先月は、ムーチー作りの日に小麦粉粘土を行いました。本物のムーチーのように、こねて伸ばして、サンニンの葉に包み、「いいにおい」「たべたい」と、言いながら楽しんでいました。最近では、「いっしょにあそぼう!!」と、友達を誘い、玩具で見立て遊びを楽しんでいます。子ども達同士の会話もおもしろいですよ。新しい年を迎えた今月も寒さに負けず、元気いっぱい遊びたいです。沖縄では見られない雪を工夫して作り、雪遊びも体験していけたら良いと思います。

### もも組

久しぶりの登園で少しソワソワしながらも、お友達に会うと笑顔でいっぱいのもも組さんです。年末年始の話に花を咲かせ、子ども達同士の会話を楽しんでいます。体調を崩しやすい季節なので、健康に気を配りながら今年も元気に過ごしていきたいです。今年もよろしく願います。

### とまと組

体力向上の為、園庭でマラソンを始めました。自分達で何周走るかを決めて走っています。かけっことは違い、速く走る事より、長く多く走る事を意識して取り組んでいます。

先月末は町内でのコロナウイルス感染が拡大しました。今月も引き続き、子ども達の体調面に気を配り、健康に過ごしていけるようにしていきたいです。

### めろん組

8日にあったムーチー作りでは自分達でムーチーをサンニンの葉で包み、食べる事ができました。子ども達も自分で作った物が嬉しかったようで、よく食べていました。新しい年に切り替わる事や十二支について興味津々な子ども達。「むかしむかし♪」と、日中よく口ずさんでいます。新年も楽しく過ごしていこうね。

